

JIS.CO.ID

Bupati Buol Hadiri Serahterima CSR Bank Perkreditan Rakyat

Ilyas Imran - BUOL.JIS.CO.ID

Dec 17, 2021 - 22:19



BUOL - Pemerintah Kabupaten Buol menghadiri serah terima CSR dari Bank Perkreditan Rakyat (BPR) Lokadana Utama yang dihadiri langsung Bupati dr. Amirudin Rauf. Sp.Og. Msi. 16/12/21

CSR ini berupa 3 Unit Handtractor yang akan di di bagikan kepada kelompok tani

melalui Dinas Pertanian, Peternakan dan Ketahanan Pangan Buol.

Turut Hadir Kepala BPR Cabang Buol, Kepala Bapeda dan Litbang, Kaban BPKAD, Kaban Bapenda, Sekretaris Dinas Pertanian serta direktur Perusda.

Menurut Bupati Buol dalam sambutannya, Dana CSR BPR ini setiap tahun selalu di salurkan sebagai komitmen atas rakyat dan daerah.

"Tahun ini, BPR menyalurkan Dana CSR dalam bentuk 3 unit Handtractor, setelah sebelumnya BRI juga telah menyalurkan 10 Unit" ujar Bupati.

Dana Corporate Social Responsibility (CSR) ini merupakan tanggung jawab sosial setiap usaha atau badan usaha yang ada di daerah.

Selain BPR dan BRI, Bank Sulteng di Tahun kemarin, telah menyalurkan Dana CSR dalam bentuk bantuan modal usaha Peternakan Ayam Petelur pada 12 Kelompok Ternak.

"Rencananya, untuk Tahun 2022, CSR BPD akan di salurkan untuk bantuan usaha kelompok peternakan Kambing" lanjut Bupati.

Dana CSR ini harus di arahkan pada program dan kegiatan yang dapat menstimulasi program kesejahteraan rakyat di Buol.

"Tugas mensejahterakan, harus menjadi tanggung jawab bersama. Melalui Dana CSR, kita akan menggerakkan sektor produktif, yang dapat menghidupkan aktifitas ekonomi rakyat" Ujar Bupati.

Hal ini merupakan konsekuensi Negara yang menganut paham "Negara Kesejahteraan", bahwa hajat hidup rakyat menjadi tanggung jawab negara.

Selain pemerintah, badan usaha dan sektor swasta, juga menjadi bagian penting dalam mewujudkan kesejahteraan rakyat khususnya di Buol" Tegas Bupati.

Bantuan handtractor ini dalam ilmu ekonomi disebut sebagai "mekanisasi produksi" dimana menjadi penunjang utama produktifitas ekonomi.

Mekanisasi produksi, modernisasi praktek pertanian kita, akan membuka jalan bagi peningkatan produktifitas rakyat, yang secara otomatis melahirkan kesejahteraan rakyat" tutup Bupati Buol.

Acara ini di laksanakan dengan melakukan penandatanganan berita acara penyerahan dari BPR Lokadana Utama ke Pemda Buol dan akan di serahkan ke Dinas Pertanian, Peternakan dan Ketahanan Pangan Buol oleh Bupati Buol.

Sumber: Bagian Protokol Dan Komunikasi Pimpinan Sekretariat Daerah Kabupaten Buol